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Top 4 Anfragen von Ausschussmitgliedern

Beratungsverlauf: 
RH Sönke Pracht bittet im Namen der CDU-Fraktion um Herreichung des bestehenden Vertra-
ges zwischen dem Kreis Pinneberg und der Stadt Tornesch im Hinblick auf den ruhenden Ver-
kehr. Die Verwaltung sagt dieses dem Protokoll    (TOP 5) zu.

RH Manfred Fäcke bittet um Auskunft, warum der Ausweis der liquiden Mittel in der Finanzrech-
nung (-7.308.477,60 €) nicht mit dem Bilanzwert der Kassenkredite übereinstimmt. Die Verwal-
tung erklärt daraufhin, dass in der Finanzrechnung alle Ein- und Auszahlungen aufsummiert 
dargestellt werden. In der Bilanz herrscht das Saldierungsverbot. Es werden liquide Mittel (Ak-
tivseite) und Kassenkredite (Passivseite) getrennt voneinander ausgewiesen. Im Saldo ergeben 
sie aber das Ergbnis der Finanzrechnung.

Zusätzlich bittet RH Manfred Fäcke im Ausschuss um Antwort, um welchen Grundstücksverkauf  
es sich im Produktkonto 111825 454100 handelt. Dieses wird den Ausschussmitgliedern von 
der Verwaltung mitgeteilt.


